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REQUERIMENTO Nº 027/2018. 
Ementa: Solicita informações do Executivo Municipal acerca dos 

valores investidos na substituição da iluminação pública por 
dispositivos de Led. 

 
 

Senhor Presidente: 

 

 Requeiro seja, após deliberação regimental do plenário, 

encaminhada cópia do presente ao Senhor Prefeito Municipal, com base 

na Lei Orgânica Municipal, solicitando informações detalhadas a 

respeito dos valores empregados na atualização do sistema de 

iluminação pública de nossa cidade, quando todos os conjuntos de 

lâmpadas foram substituídos por conjuntos de “Light Emitting Diode”, 

mais conhecido pela sigla LED, especificando; marca/modelo do 

refletor de led, valores dos componentes do conjunto(braço, fixação, 

refletor), serviços de instalação, retirada do material anterior, garantia 

contratual do produto e instalação. 

Em anexo à presente informação solicito que sejam citados 

dados como; Qual a validade do contrato de manutenção, atualmente 

vigente, valor mensal pago por ele e qual será a nova atitude com 

relação à manutenção, visto que a longevidade das novas unidades é 

ampla, havendo ainda o período de garantia. 

Qual o destino que será dado ao material retirado? 

O aproveitamento dos braços existentes para a instalação dos 

novos blocos de led de fato não seria possível? Favor citar a razão.  

Com base no cálculo econômico, qual o período previsto para o 

retorno do investimento e em face disso, qual o prazo que a população 

poderá esperar uma redução no valor das taxas de iluminação pública?  
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Sendo este um instrumento legítimo da população, e sendo a 

função fiscalizadora uma das prerrogativas do Legislativo, cabe então 

fazê-las ao Executivo, através de pedido de informações, como está 

sendo feito através do presente.                           

 

                                 Nestes Termos  

                                 Pede Deferimento 

                                 Sala de Sessões, 10 de Dezembro de 2018. 

 

 
Airton Valdecir Schmitt 

Vereador 


